

Music@AlpeAdria-Netzwerktreffen, 2021/22

Erstes Music@AlpeAdria Netzwerktreffen (22. November 2021 per Zoom)

14 Kolleg*innen aus dem Alpen-Adria Raum waren einer ersten Einladung von Jutta Toelle und Helmut Schaumberger zum Austausch über Forschungsprojekte und die Potenziale des Alpen-Adria-Raumes gefolgt.

Themen des Netzwerktreffens: Vorstellung und Diskussion des Music@AlpeAdria Konzepts; Vorstellung der Forschungsschwerpunkte der Teilnehmer*innen, Anbahnung gemeinsamer Projekte; Austausch über Potenziale des Alpen-Adria-Raums für länderübergreifende Forschungsprojekte, Kooperationen in Lehre und Forschung, Studierendenaustausch; Planung der Music@AlpeAdria Ringvorlesung im Sommersemester 2022 an der GMPU

Screenshot:



Zweites Music@AlpeAdria Netzwerktreffen (22. bis 23. Juni 2022, GMPU Klagenfurt)

Die Initiator*innen des Netzwerks begrüßten 15 Kolleg*innen aus Ljubljana, Zagreb, Pula, Udine, Triest, Bozen und Graz sowie Studierende der Musikakademie Pula an der GMPU. In getrennten Sessions sowie in Plenarrunden wurden an zwei Tagen Potenziale der Alpen-Adria Region diskutiert und Ideen für länderübergreifende Forschungs-, Konzert- und pädagogische Projekte gesammelt. Eine World-Café-Runde unter Einbindung von Studierenden lotete die Thematik aus studentischer Sicht aus. In einem Festvortrag präsentierten Mag. Thomas Pseiner und Dr. Wolfgang Platzer vom Generalsekretariat der Alpen-Adria Allianz die wechselvolle Geschichte der Zusammenarbeit in der Alpen-Adria Region und stellten Fördermöglichkeiten für Kooperationsprojekte vor. Ein musikalisches Warm-up, angeleitet von Lehramtsstudentinnen für Musikerziehung aus Pula, festigte die Verbindung zwischen den Teilnehmenden und zeigte weitere Möglichkeiten grenzüberschreitender Kooperation auf.

Impressionen:



24. bis 25.11.2022: Treffen der Mitglieder bei der Konferenz „Opening the doors to the Art and Science of Music“, Musikakademie Ljubljana, Slowenien

Music@AlpeAdria network meetings 2021/22

First Music@AlpeAdria network meeting (22 November 2021 via Zoom)

14 colleagues from the Alps-Adriatic region took part in a first exchange about research projects and the potentials of the Alps-Adriatic region.

Topics of the network meeting: Presentation and discussion of the Music@AlpeAdria concept; presentation of the research foci of the participants, initiation of joint projects; exchange on the potential of the Alps-Adriatic region for transnational research projects, cooperation in teaching and research, student exchange; planning of the Music@AlpeAdria lecture series in the summer semester 2022 at the GMPU.

Second Music@AlpeAdria Network Meeting (22-23 June 2022, GMPU Klagenfurt)

The initiators of the network welcomed 15 colleagues from Ljubljana, Zagreb, Pula, Udine, Trieste, Bolzano and Graz as well as students from the Music Academy Pula at the GMPU. In separate sessions as well as in plenary rounds, potentials of the Alps-Adriatic region were discussed and ideas for transnational research, concert and pedagogical projects were collected. A world café round involving students explored the topics from a student perspective. In a keynote speech, Mag. Thomas Pseiner and Dr. Wolfgang Platzer from the General Secretariat of the Alps-Adriatic Alliance presented the eventful history of cooperation in the Alps-Adriatic Region and presented funding opportunities for cooperation projects. A musical warm-up, led by music education students from Pula, strengthened the connection between the participants.

24-25.11.2022: Meeting of the members at the conference "Opening the doors to the Art and Science of Music", Academy of Music, Ljubljana, Slovenia